



### Colombie - Profession Perpétuelle et Diaconat

**BOGOTA, Colombie** - Le passé 28 octobre 2017, dans la Paroisse Montfortaine de Notre Dame de Belén située dans la ville de Bogotá (COLOMBIE), le Fr. Rafael Tadeo Carrillo a émis sa profession perpétuelle devant le Père Gonzalo Tabares Builes, Supérieur Provincial. Le lendemain, dimanche 29 octobre, Fr. Rafael Tadeo a reçu le diaconat de Mgr Daniel Caro Borda, évêque émérite d'Engativá (Cundinamarca). Le frère Rafael Tadeo, infirmier professionnel, a fait dernièrement son processus de formation au scolasticat latino-américain de Lima-Pérou.

En ces jours Il a été accompagné dans les deux cérémonies par un bon groupe de confrères, sa famille et de nombreux amis. La province de Colombie remercie Dieu pour le don de sa vocation et lui offre à Rafael son soutien et sa prière pour vivre ce don merveilleux dans la fidélité et la joie.

Rafael, tiens bon! Et continue ton parcours du don totale de toi même à Jésus par Marie!

*-P. Jorge Enrique GONZALEZ, SMM*